

Presidencia del CAS pasa a manos de Uruguay

El Consejo Agropecuario del Sur sesiona hoy y mañana en Santiago de Chile para revisar políticas



Uruguay asume la presidencia del CAS

El ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca (MGAP), Tabaré Aguerre, asumirá la presidencia del Consejo Agropecuario del Sur (CAS), cuando culmine mañana en Santiago de Chile la XXIX Reunión Ordinaria, que comenzó hoy. El CAS está integrado por los ministros de Agricultura de Argentina, Bolivia, Brasil, Chile, Paraguay y Uruguay, país al que le tocará la presidencia.

Uno de los principales temas que abordará el encuentro regional será el del cambio climático y los suelos en la agricultura. Los ministros y delegados de los países del CAS también revisarán el trabajo realizado sobre sustentabilidad en la agricultura, así como las políticas agropecuarias que impulsa cada miembro del organismo, informó el MGAP.

El Consejo Agropecuario del Sur fue fundado en 2003 con el objetivo de articular el sistema agropecuario de la región y la coordinación de acciones en políticas públicas para el sector.